

Arranca el CESA Costa Blanca 2023 en la Vila Joiosa

La Vila, sede de la competición del balonmano base, acoge del 3 al 8 de enero en el Pabellón Maisa Lloret 23 partidos de la copa juvenil femenina

El CESA Costa Blanca 2023 ya está en marcha en la Vila Joiosa. Del 3 al 8 de enero, el Pabellón Maisa Lloret de la capital de la Marina Baixa acogerá 23 encuentros de la copa juvenil femenina del balonmano base nacional. La Vila Joiosa, un enclave privilegiado a las orillas del Mediterráneo, abre sus puertas al balonmano base formando parte de las 11 sedes de la provincia de Alicante en las que se disputa el del Campeonato de España de Selecciones Autonómicas que reúne, desde hoy hasta el próximo domingo a más de 2.500 deportistas en la Costa Blanca para su celebración. En el pabellón Maisa Lloret de la Vila Joiosa se disputarán 4 encuentros por jornada de 10.00 a 18.00 horas. El martes, miércoles y jueves de esta semana está reservado para los partidos de la fase de grupos. En mismo horario se disputarán los encuentros de cuartos de final y el sábado las semifinales; y el domingo 8, última jornada de competición, tendrá lugar a las 9.00 horas el partido por el 3er y 4º puesto, y seguidamente, a las 11.00 horas, la final que decidirá al equipo de campeonas de esta categoría del balonmano base femenino. El alcalde de la Vila Joiosa, Andreu Verdú, invita a los vileros, vileras y visitantes a disfrutar de esta prometedora competición y reafirma la apuesta por el turismo deportivo de la Vila Joiosa. “La Vila ha sido sede en otras muchas ocasiones de grandes competiciones deportivas de ámbito nacional e internacional en diferente modalidades deportivas, de equipo e individuales, por su rico entorno natural, sus instalaciones deportivas y su inigualable bahía para la práctica de deportes náuticos. Las federaciones deportivas confían en nuestro municipio y nuestras facilidades para la organización de sus competiciones deportivas y nosotros no podemos más que estar agradecidos por la confianza depositada y la oportunidad brindada para la población y turistas que con motivos de esta competición descubrirán que la Vila Joiosa es un marco incomparable para la práctica deportiva”. Por su parte, el edil de Deportes de la Vila Joiosa, José Ramón Uclés, reconoce que “es un orgullo para la Vila Joiosa organizar el Campeonato de España de Selecciones Autonómicas. Estamos muy contentos por ellos, por la

confianza brindada por la Federación de Balonmano de la Comunitat Valenciana, y no podemos más que desear que la competición sea todo un éxito deportivo y de asistencia”. El CESA Costa Blanca 2023 cuenta con el apoyo indispensable que la Federación de Balonmano de la Comunitat Valenciana recibe de instituciones como la Real Federación Española de Balonmano, el Consejo Superior de Deportes, la Generalitat Valenciana, la Fundación Trinidad Alfonso, Turisme Comunitat Valenciana, la Diputación de Alicante, el Patronato de Turismo Costa Blanca, el Ayuntamiento de la Vila Joiosa y las administraciones locales del resto de municipios sede de la competición. El Campeonato de España de Selecciones Autonómicas 2023 se puede seguir íntegramente en directo. Todos y cada uno de los encuentros se emitirán por streaming a través del canal oficial de YouTube de la Real Federación Española de Balonmano, al cual se puede acceder a través del siguiente enlace:

https://www.youtube.com/c/RFEBM_oficial

Noticia publicada el 03 de Enero de 2023

Fuente:Fuente propia

Categoría:Deportes.

